

Hoy, en una entrevista en Cope Valladolid

Rollán: “Ayer y por la puerta de atrás se perpetró uno de los mayores ataques a la separación de poderes y a los pilares del Estado”

- “Asistimos a uno de los días más negros de la democracia española: ganó el independentismo y perdió el constitucionalismo. Hoy Pedro Sánchez es el aliado natural de los herederos de ETA y los golpistas”, subraya el vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local del PP
- “En España gobierna el independentismo gracias al sometimiento voluntario de Sánchez”, remarca
- Lamenta que exista una malversación de primera, la que se pueda practicar por cualquier formación política que no presta su servicio al independentismo y no sea amiga de Sánchez y otra que “se queda en una pequeña bronca”
- **Asegura que el tiempo ha demostrado que el único interés de Sánchez era controlar el TC para colocar a un ex ministro que indultó a los golpistas y a un alto cargo de su propio Gobierno, “terminando así con la separación de poderes, fortaleciendo las puertas giratorias y estableciendo una hoja de ruta para que en la siguiente legislatura se lleve a cabo un referéndum ilegal”**
- “Sánchez es el líder de la mentira en España y siempre recurre a ella, no así los independentistas y Rufián al que el tiempo siempre da la razón y ya ha adelantado que habrá referéndum”, recuerda
- **Denuncia el silencio cómplice del alcalde de Valladolid ante las decisiones del Gobierno y el de los barones socialistas que “se atreven a hacer alguna manifestación entrecomillada pero que tras recibir la llamada del autoritario Pedro Sánchez, se desdican y refuerzan la imagen de su amado líder”**

- Critica que “en los últimos meses alcaldes y dirigentes autonómicos socialistas están intentado “encapsularse” cuando solo hay un PSOE: “el Partido Socialista sanchista”, al tiempo que **lamenta que los diputados socialistas de Castilla y León votasen ayer a favor de lo “ignominia” de Sánchez**
- Subraya que el candidato del PP a la alcaldía de Valladolid será “la mejor persona y estará al frente del mejor proyecto” en contraposición con los errores del Partido Socialista que seleccionó a un concejal de la oposición “sin ninguna experiencia ni capacitación”. “En Valladolid hay un Partido Popular fuerte y un PSOE debilitado”, añade
- Remarca que en todas y cada una de las provincias de España “hay suficiente banquillo para tener un candidato y conformar varias candidaturas”